

¡ Proletarios de todos los países, uníos!

**VIVEN Y COMBATEN
EN NOSOTROS LUCHANDO
POR LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA**

**Comité Central
Partido Comunista del Perú
Junio 2021**

VIVEN Y COMBATEN EN NOSOTROS LUCHANDO POR LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA

Han pasado 35 años desde que 250 comunistas, combatientes y masas del Partido Comunista del Perú estremecieron el país y el mundo plasmando un 19 de junio con su sangre y vidas el Día de la Heroicidad, monumento grandioso del Partido.

El año 1986 las Fuerzas Armadas por orden del cobarde genocida Alan García asaltaron a sangre y fuego las prisiones de El Frontón, Lurigancho y Callao asesinando a dos compañeras en el Callao, a 124 prisioneros con tiros en la sien en Lurigancho y a 124 en El Frontón donde la Marina cañoneó y bombardeó el Pabellón Azul, dinamitó, ametralló, fusiló, pasó a bayoneta a decenas de guerrilleros que con resistencia feroz defendieron la moral del proletariado y la revolución.

En sentidas palabras de homenaje, nuestro Presidente Gonzalo escribió:

Los prisioneros de guerra, como el personaje de la historia, siguen ganando batallas más allá de la muerte, pues viven y combaten en nosotros conquistando nuevas victorias; su recia e imborrable presencia la sentimos palpitante y luminosa enseñándonos hoy, mañana y siempre a dar la vida por el Partido y la revolución.

Han pasado 35 años y el Estado peruano no entrega hasta hoy los restos humanos que fueron despedazados, ocultados y desperdigados para que no se les recuerde. El año 2018, con venganza sin límite, destruyó las tumbas de la humilde construcción que los familiares levantaron con inmenso esfuerzo para honrar su memoria. ¿Acabaron acaso con eso su recuerdo?

Después de tres décadas, la sociedad peruana y el carácter de la revolución han cambiado. El Perú ha devenido sociedad capitalista, dependiente del imperialismo con rezagos semif feudales y la revolución es socialista. Culminó una primera grandiosa etapa de la revolución proletaria mundial y hoy transitamos una segunda bregando a brazo partido por poner al mando de la revolución mundial el marxismo-leninismo-maoísmo como ideología del proletariado.

El ejemplo inmortal de nuestros queridos camaradas y compañeros nos acompaña siempre demostrando el temple de los marxista-leninista-maoístas, pensamiento gonzalo que sirviendo al pueblo de todo corazón, ya sea en guerra popular o en lucha política, combaten y resisten para acabar con la explotación y opresión que pesa por centurias sobre las masas populares.

En el presente siglo, culminada la guerra interna, la reacción peruana con odio y venganza, contraria a toda solución política y reconciliación, prosiguió una persecución política macartista e inquisitorial contra los comunistas y revolucionarios. Ayer

muerte a nuestros camaradas, hoy cárcel perpetua para sepultar-los vivos.

Son cerca de 40 años de aplicación del Derecho Penal del Enemigo, 30 con una perversa legislación antiterrorista, que niega la condición de persona y sostiene que con el enemigo no se conversa, se le mata o se le sepulta vivo con penas de cadena perpetua, de 30 y 25 años de prisión. Esa política contra el llamado “terrorismo” ha llevado a la actual justicia punitivista policia- ca que se ha generalizado y criminaliza la revolución y la protes- ta popular, barriendo el derecho garantista e implantando cada vez más un Estado policiaco de dictadura abierta.

Ya la CIDH se ha pronunciado que solo son punibles los “actos terroristas”. El llamado “terrorista” no es objeto de perse- cución sino que son sus actos calificados de terroristas los que se castigan. Pero en el país todo el que discrepa del capitalismo o cuestiona la Constitución neoliberal es tildado de terrorista o de marxista-leninista o de Sendero Luminoso.

Por eso en la operación Olimpo apresaron a casi 80 ciuda- danos, abogados defensores de los derechos del pueblo, exprisio- neros que ya cumplieron penas larguísimas y a otros activistas políticos sin haber cometido delito alguno, por querer organizarse y participar políticamente, por defender a los prisioneros polí- ticos y de guerra, por demandar una nueva Constitución a través de una Asamblea Constituyente. Los consideran enemigos eter- nos porque “siguen pensando con el marxismo-leninismo- maoísmo, pensamiento gonzalo”, “porque no se han arrepentido”

y eso para las clases dominantes es un crimen. En el Perú de hoy la sospecha se usa como la mejor prueba. Es una “post guerra” con guerra a los revolucionarios sin armas, con guerra a los que protestan contra el sistema capitalista neoliberal. ¡Condenable posición de la derecha y ultraderecha peruana!

En las elecciones del Bicentenario han desatado una perversa campaña anticomunista y antipueblo que no solo desconoce la condición de persona a los comunistas y revolucionarios sino que, como lo hicieron con nuestros héroes el 86, promueven su asesinato o preparan su linchamiento para preservar su sistema explotador. Así, ¿qué elecciones democráticas pueden ser estas con apresamientos, amenazas de muerte y prensa vendida? Esta siniestra campaña anticomunista que comenzó con la redada de la operación Olimpo mancha de antidemocrática y violenta la coyuntura electoral.

A 40 años del inicio de la guerra popular que terminó hace tres décadas, a casi 30 años de la detención del Presidente Gonzalo y la Dirección Central, nos reafirmamos en la necesidad de una solución política, amnistía general y reconciliación nacional, más aún en la coyuntura particular de cumplirse 200 años de la independencia. Los comunistas tenemos derecho a existir.

Los grandes marxistas como Marx, Lenin y el Presidente Mao definieron que el comunismo es la nueva sociedad a construir donde desaparezcan la opresión y la explotación, una sociedad sin clases donde haya igualdad entre los seres humanos, donde haya real justicia y cada cual aporte con su capacidad y

viva según su necesidad; es la meta a la que aspiran todos los comunistas. Para avanzar hacia ella, primero se conquista el poder por medio de la revolución proletaria. Y bien sabemos que con votos y elecciones no se hace la revolución, a lo sumo se crea mejores condiciones para desarrollar el camino del pueblo.

La derecha no ignora esto pero calumnia y ataca porque busca preservar su sistema de opresión y explotación sobre las inmensas mayorías para acumular riquezas en unas pocas manos. El 86 la reacción sabía la calidad de guerrilleros y prisioneros de guerra de nuestros compañeros y por eso llevó adelante su genocidio de exterminio con perversa furia homicida.

Hoy en el campo del pueblo están los que luchan por reconquistar beneficios, derechos y libertades conculcadas, están los que luchan por participar del poder para servir al camino del pueblo y están los que luchan por su derecho a construir un mundo nuevo sin opresión ni explotación. En estos últimos están los que han dado su vida y la seguirán dando por la revolución socialista hacia el comunismo, están los marxista-leninista-maoístas, pensamiento gonzalo que ya no moran la Tierra y también los que han sido sepultados en prisión hace 30 años. ¿Por qué va a ser delito pedir su libertad?

Los comunistas peruanos con entereza indoblegable nos reafirmamos en seguir luchando por la revolución socialista rumbo a nuestra meta luminosa. En esta inacabable brega vive y combate en nosotros nuestra camarada Norah, la más grande heroína del Partido y la revolución, viven y combaten nuestros ca-

maradas dirigentes Alejandro y José caídos el 86, viven y combaten los camaradas, combatientes y masas asesinados en El Frontón, Lurigancho y Callao, viven y combaten los guerrilleros caídos en la guerra popular. Todos ellos, como Marx dijera, tienen su santuario en el gran corazón de la clase obrera.

¡GLORIA AL DÍA DE LA HEROICIDAD!

¡POR EL DERECHO DE LOS COMUNISTAS A EXISTIR
Y LUCHAR POR UN MUNDO NUEVO!

¡LIBERTAD A LOS PRISIONEROS POLÍTICOS DE AYER Y HOY!

Junio de 2021

Comité Central
Partido Comunista del Perú

